



みかんの花だより



3月号 vol.9

こんにちは♪いつも『デイハウスみかんの花』をご利用頂きありがとうございます。

2月11日(土)より土曜営業を開始しました。

私達『デイハウスみかんの花』は、小規模ということで、いかに柔軟に対応できるかを常日頃考えています。

他の事業所ではできないことなどにも、これはできませんではなく、みなさまのご要望や、ニーズにお答えすることが私達のサービスの基本ですので、臨機応変に対応させていただきます。

こんな事業所があったらいいのになぁ～ということにも積極的に取り組んでいきたいと思っています。

みなさんが『デイハウスみかんの花』に来て本当に幸せですと言って頂けるよう、私達職員も毎日全力で支援させていただきます。

人はやっぱり誰かのお役に立てることで、自分の存在価値が認められるような気がします。

誰かから必要とされる喜びは、自分自身の明日の希望という光に変わり、一歩踏み出す勇気となるんですね。

私達『デイハウスみかんの花』の一番大切にしていることは・・・

『あたなに出会えて良かったよ』

そんなふうと言って頂けることが、本当に嬉しいことなんです。

そのためにもやはり、その人を知ることがとても大切なんだと思います。

ご利用される利用者様・ご家族様・ケアマネージャー様、この3者様のトライアングルが上手く繋がったとき始めて、最高のサービスが提供できるのではないかと考えています。

私達は、本当にまだまだ至らないところばかりです。すべてのご要望や、ニーズにお答えはできていませんが、少なくとも心に寄り添うという気持ちは、他の事業所には負けません。

ですのでこれからも、私達が持っている『心』と『身体』を柔軟に対応させていただきますので、今後ともよろしく願います。

みなさん♪本当にいつもありがとうございます。

利用者様のご様子

